

NEWS

**Trauer um Prof. Dr. Herbert Bauer**

Früherer Dekan der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik gestorben

05.03.2019 | Die Hochschule Aalen trauert um Prof. Dr. Herbert Bauer. Der Bundesverdienstkreuzträger verstarb am Samstag, 2. März 2019.

Professor Bauer wurde nach mehrjähriger Dozententätigkeit 1978 als Professor in den Studiengang Allgemeiner Maschinenbau an unsere Hochschule berufen. Nach seiner Tätigkeit als stellvertretender Fachbereichsleiter, Leiter des CAD/CAM-Zentrums und des Rechenzentrums erfolgte im Jahr 1999 die Wahl zum Dekan der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik. Nach fast 28-jähriger Tätigkeit für die Hochschule Aalen wurde Professor Bauer 2006 in den Ruhestand versetzt.

Für seine besonderen Verdienste, unter anderem für den Technologie-Transfer zwischen der Hochschule Aalen und der Region Ostwürttemberg, erhielt Professor Bauer im Jahr 2008 das Bundesverdienstkreuz.

Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider: "Mit ihm verlieren wir eine Persönlichkeit, die von Professorinnen und Professoren, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie Studierenden hochgeachtet und geschätzt wurde. Sein großes Engagement für die Hochschule Aalen wird uns unvergesslich bleiben. Wir werden Herrn Professor Dr. Bauer in guter Erinnerung behalten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen."

Die Trauerfeier findet am Montag, 11. März 2019, um 12 Uhr auf dem Waldfriedhof in Heidenheim statt.